



Und der Mensch heißt Mensch,  
weil er erinnert, weil er kämpft  
und weil er hofft und liebt,  
weil er mitfühlt und vergibt

und weil er lacht,  
und weil er lebt.  
Du fehlst!

(Herbert Grönemeyer)

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied  
von meiner lieben Mutti, unserer Omi, Schwester,  
Tante, Godi und Freundin

Frau

**Mary Eder**

(27.3.1946 - 23.12.2019)

die am Montag, den 23.12.2019, friedlich eingeschlafen ist.

Auf Wunsch von Mary findet ihre Verabschiedung  
im engsten Familienkreis statt.

Über eine für sie angezündete Kerze  
oder gute Gedanken würde sie sich sicher freuen.

Wir möchten uns auch im Namen von Mary noch besonders  
beim Pflegepersonal der Onkologischen Ambulanz in Salzburg  
und vor allem bei den Schwestern sowie Pflegerinnen und Pflegern  
im Pensionistenwohnheim Mittersill bedanken.

Der würdevolle, umsorgende, wie auch liebevolle Umgang,  
der dort den Bewohnerinnen und Bewohnern zuteil wird,  
bereichert das Dasein im PWH  
und erleichtert manch letzten Weg,  
der zu gehen ist.

Danke!

Mittersill, am 23. Dezember 2019

**In Liebe und Dankbarkeit**

Die Trauerfamilie